



Boletín Núm.12/19
Guadalajara, Jalisco, 14 de febrero de 2019

LA CEDHJ PARTICIPA EN TALLER DE PLANEACIÓN CON LA SECRETARÍA DE PLANEACIÓN Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Personal directivo y titulares de las visitadurías generales de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ) participaron en el Taller Introductorio sobre Planeación que impartió la Secretaría de Planeación y de Participación Ciudadana del Gobierno del Estado.

Mónica Teresita Ballescá Ramírez, directora general de Planeación y Evaluación Participativa, y José Martínez Garcilano, director de Planeación Participativa, aportaron herramientas para que la Comisión cuente con un instrumento de planeación que se oriente a resultados para llegar al futuro deseado y que también será parte del Plan Estatal de Gobernanza y Desarrollo de Jalisco.

El defensor Alfonso Hernández Barrón explicó que la planeación es una prioridad en su gestión porque a través de esto se puede llegar a una mejor versión de la institución pública.

“Creemos que debemos llevar a su mejor modelo a las instituciones públicas en este afán por recuperar la credibilidad ciudadana y de recuperar el Estado de derecho que tanto se ha deteriorado y que termina afectándonos la vida en la cotidianidad. Ahora con este cambio de gobierno tenemos la mejor disposición por iniciar un proceso conjunto”, dijo.

El titular de la CEDHJ explicó que se trabaja bajo los ejes de defensa, cultura y gobernanza, éste último es fundamental para la Comisión porque es importante interactuar en comunidades de práctica donde estén involucrados todos los actores en la construcción de políticas públicas.

“Tenemos mucho interés en fortalecer el seguimiento de la Agenda 2030, porque para nosotros es una guía de derechos humanos, por eso queremos conocer la propuesta metodológica de ustedes para hacer nuestros propios ajustes administrativos y apuntalar, fortalecer y desarrollar en su mejor versión la propuesta del nuevo gobierno”.

La directora general de Planeación y Evaluación Participativa dijo que la colaboración institucional en las organizaciones públicas es fundamental. “Si no logramos tener funcionarios públicos comprometidos, capaces, dispuestos a aprender, dispuestos a innovar y líderes de organizaciones que nos permitan poner en práctica estas innovaciones gubernamentales, puesto esto no va a funcionar”.

Manifestó que coincide en que la gobernanza es fundamental porque se necesitan de los acuerdos y del diálogo para avanzar. “Si el diálogo, la coordinación, la colaboración no inicia desde el poder público, muy difícilmente o doblemente difícil será alcanzar los objetivos que pretendemos hacia afuera. Entonces, en este concepto de gobernanza nosotros lo vivimos y lo estamos planteando en estos dos sentidos, de diálogo, colaboración y cocreación no solamente con los ciudadanos, sino con todos los poderes públicos que estamos participando en el estado”.

Por último, reconoció el trabajo que realiza la CEDHJ en la materia, así como la apertura y profesionalismo que demuestran en su trabajo, y añadió que la institución cuenta con aliados dentro de la Secretaría de Planeación y Participación Ciudadana.



Durante el taller se analizaron los cinco ejes propuestos por el Gobierno del Estado y en el que se busca la colaboración de los tres poderes y de los organismos autónomos. El tema de los derechos humanos se considera como transversal, al igual que el de igualdad de género.

○○○